Bald ist's soweit - Reisezeit

Alpenverein betont: Gute Vorbereitung schont nicht nur die Nerven

Wie in jedem Jahr machen sich bald Tausende auf den Weg in den Urlaub. Viele fahren nicht ans Meer, sie zieht es in die Berge. Die Sektion Siegburg des Deutschen Alpenvereis (DAV) e. V. freut es sehr, wenn die Menschen die phantastische Bergwelt genießen wollen.

Von einem kleinen Wermutstropfen weiß die neu gewählte 1. Vorsitzende der Sektion, Uschi Sampels, zu berichten. "Gefährlich kann es werden, wenn die Bergwelt unterschätzt wird."

Die Menschen werden mobiler und haben immer mehr Freizeit. Und hier liegt mitunter das Problem. Manche Menschen fahren los und können nicht schnell genug hoch hinaus kommen. Allein die Bergwacht Garmisch-Partenkirchen hat auf Ihrer Internetseite veröffentlicht, dass sie im Jahr 2018 fast 900 Notfalleinsätze zu bewältigen hatte. Sechs Bergungen betrafen die schlimmste Kategorie.

Sampels: "Wer die Alpen genießen möchte sollte unbedingt über ausreichende Kondition, angemessenes Schuhwerk sowie passende Kleidung und Ausrüstung verfügen. Ein Blick auf den aktuellen Wetterbericht ist ebenso unerlässlich."

Wie man sich gut vorbereitet und auf welche weiteren Grundlagen es ankommt kann man leicht bei der Sektion Siegburg des Deutschen Alpenvereis (DAV) e. V. in Erfahrung bringen. Überdies verschafft eine Mitgliedschaft im DAV nicht nur günstigere Übernachtungspreise auf den Berghütten des Alpenvereins. Sie bietet von Ausbildung bis hin zum Alpinen Sicherheitsservice vielerlei Vorteile.

Im DAV sind rund 1,2 Mio. Mitglieder in 356 Sektionen organisiert, denen 323 Hütten und 30.000 km Wege zur Verfügung stehen. Der DAV feiert in diesem Jahr seinen 150. Geburtstag.

Schönen Urlaub.